

Perspektive Demenz

Rund 1,8 Millionen Menschen sind in Deutschland an einer Demenz erkrankt - in MV beträgt die Anzahl ca. 35.000. Eine Demenzerkrankung verändert das Leben für die erkrankte Person und ihr Umfeld von Grund auf. Sie ist mit vielen Fragen, großer Verunsicherung und Hürden verbunden. Das Wissen um Demenz ist deutlich gestiegen und eine wachsende Offenheit dem Thema gegenüber ist spürbar. Ein sensibilisiertes und aufgeklärtes Umfeld in der Nachbarschaft, im Verein, in der Sportgruppe oder im Chor trägt dazu bei, den Menschen mit Demenz einfühlsam und zugewand zu begegnen und Stigmata abzubauen.

Es erfordert **Sensibilität und Offenheit**, wenn der Opa im Bus sitzen bleibt und seine Orientierung verliert, ein Freund die Diagnose Demenz erhält oder wenn die eigene Mutter immer wieder nach Worten sucht und darüber frustriert ist.

Der Workshop beantwortet Fragen wie: Was ist eigentlich Demenz? Woher weiß ich, ob jemand erkrankt ist? Was ist wichtig im Umgang mit Menschen mit Demenz? Was leisten die Angehörigen? Wie kann ich helfen?

Wie eine Demenz die Wahrnehmung verändert, wird im Workshop durch Stationen eines **Demenzsimulators** erlebbar gemacht. **Zuhören. Ausprobieren. Austauschen**. Für all das wird es Raum geben.

Die Anmeldung ist bis 12.09.2024 unter anmeldung@frauenbildungsnetz.de möglich. Der Workshop findet in Präsenz statt. Die Teilnahme ist **kostenfrei**.





Damit wir unsere **Veranstaltungen** auch in Zukunft **kostengünstig** oder **unentgeltlich** anbieten können, benötigen wir eure Unterstützung.

Nutzt dafür gerne unsere **Spendenbox** (bei Präsenzveranstaltungen) vor Ort oder überweist unkompliziert von überall. Wir freuen uns über eure Unterstützung, egal in welcher Höhe und Form.

Kontoinhaberin: Frauenbildungsnetz MV e.V. Bank: Deutsche Kreditbank AG BIC: BYLADEM 1001 IBAN: DF36 1203 0000 0010 0152 20



Ihr fragt euch, wieso ein Verein, dessen Projekte gefördert sind, Geld benötigt? Das verstehen wir! Unsere Projekte (G3 und MY TURN) werden zwischen 80-90% gefördert, den Rest müssen wir als Eigenanteil erwirtschaften. Wie machen wir das? Zum Beispiel indem wir Teilnahmegebühren erheben. Uns ist es wichtig, dass auch Menschen mit wenig Einkommen unsere Angebote nutzen können, deswegen sind die Gebühren gering und wir bieten immer wieder auch kostenfreie Veranstaltungen an. Unsere jährlich steigenden Eigenmittel, versuchen wir über Mitgliedsbeiträge und Spenden zu erbringen.

Ihr habt noch Fragen oder eigene Ideen, wie ihr euch einbringen könnt? Dann meldet euch gerne. Unsere Türen und Ohren sind für euch geöffnet.

